

新型コロナウイルス対策による
「第9回佐世保-島原ウルトラウォークラリー」開催判断
および 参加者募集期間の延長について

平素は当大会に格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

さて、このたびの新型コロナウイルスの発生を受けて、各種イベントの中止決定がなされている影響もあり、参加予定または参加意向の皆様より今大会の開催可否についてお問い合わせ頂いております。

現時点では、約2か月後の大会当日 5月3日の時点の新型コロナウイルスの状況についての予測は困難であります。しかしながら当実行委員会としましては、このようなムードの中だからこそ地域を盛り上げたいという趣旨に重きを置き、当日のスタート・ゴール・各サービスポイントなどでの衛生管理、エイドの内容や運営方法について日々議論を重ね、是非とも開催したいとの方向で準備を進めております。

今回多数のお問い合わせを頂いていることもあり、当初2月29日までの予定でありました参加者募集の期間を **3月10(火)** まで延長することを決定致しました。判断が非常に難しい時期ではございますが、実行委員会一同大会開催を信じ今後も準備を進めて参りますので、何卒ご理解いただきますとともに、ご支援のほど宜しくお願い申し上げます。

令和2年2月28日

佐世保-島原ウルトラウォークラリー実行委員会